

# AYER LA VIOLENCIA DEJÓ SIETE MUERTOS PRD-PAN rechazan que gobierno local se mude a Juárez

● **LA PROPUESTA**, teatral, acusa Nava; el sol azteca pide desaparecer poderes

**SE REQUIERE MEJOR COORDINACIÓN, DICE**

# PAN, contra cambio de sede de poderes

● **CÉSAR NAVA** y Gustavo Madero califican el plan del gobernador de Chihuahua como "teatral" y "propagandístico"

Por Carina García y Eunice Ortega I

**E**l PAN rechazó la propuesta de cambio de sede de los poderes de Chihuahua a Ciudad Juárez, que anunció el gobernador José Reyes Baeza y aseguró que se trata de una más de las "maniobras teatrales" del gobierno estatal.

El dirigente nacional de ese partido, César Nava, criticó al mandatario por haber anunciado la mudanza de poderes sin consultar al Congreso del estado quien, dijo, debe aprobarla.

"Se trata de un acto meramente propagandístico, artificial, porque es una (medida) unilateral tomada por el gobernador, me parece que es un acto meramente de imagen, creo que lo que toca es más allá de actos estruendosos, lo que toca es una mejor coordinación de todos los órdenes de autoridad, del

municipal, del estatal, del federal", dijo.

Entrevistado en Guadalajara, Jalisco, en el marco de la ceremonia de traslado de los restos del ideólogo del PAN Rafael Preciado a la Rotonda de los Jaliscienses Ilustres, el también diputado federal recordó al mandatario de Chihuahua que la intervención de fuerzas como la Policía Federal o el Ejército obedeció a la descomposición social y violencia.

"Las autoridades locales estaban basadas y es por eso que intervinieron las fuerzas federales. Lo que toca es coordinarse, trabajar juntos más allá de diferencias políticas y viendo por encima de todos por la seguridad de los juarenses y de todos los chihuahuenses", dijo.

Más tarde, el líder de los senadores del PAN, Gustavo Madero, acusó que el cambio de sede de los poderes "care-

Continúa en siguiente hoja



ce de elementos que garanticen su eficacia" y también reclamó al gobernador por "seguir culpando al gobierno federal en lugar de asumir la responsabilidad que le corresponde al gobierno del

car al Presidente y seguir pensando en el 2012", dijo.

Según Madero, la situación en la entidad "se ha deteriorado desde que volvió el PRI al poder, hay muchos casos de corrupción en los gobiernos del PRI, y de vinculación con criminales".

estado de Chihuahua".

"En el caso de Chihuahua ha faltado que el PRI asuma su corresponsabilidad, ya que para ellos es más fácil criti-



## Urgen visita de Felipe Calderón

**César Nava**  
Líder nacional  
del PAN

**Se trata de un acto meramente propagandístico, artificial, porque es una (medida) unilateral tomada por el gobernador; me parece que es un acto meramente de imagen"**

**LOS TRES PODERES** constitucionales de Chihuahua solicitaron de manera urgente la visita a Ciudad Juárez del presidente Felipe Calderón y exigieron que ésta sea como respuesta ante una sociedad herida por la violencia que se convocó desde el gobierno federal. "La situación extraordinaria de los hechos presentados en Juárez, que tanto nos lastiman, dado que han muerto jóvenes en un acto presumiblemente de la delincuencia organizada, la cual lacera a las familias y causa indignación a la sociedad entera", dijeron en una carta.

«

### EL DIRIGENTE

panista recordó al mandatario de Chihuahua, José Reyes Baeza, que la intervención de fuerzas como la Policía Federal o el Ejército obedeció a la descomposición social y la violencia.



Foto: Notimex

**NAVA** (segundo de izq. a der.) acudió a Guadalajara al traslado de los restos de Rafael Preciado, ideólogo del PAN, a la Rotonda de los Jaliscienses Ilustres.